
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
ぽっぽ屋

ＪＲ蒲田駅繁忙期窓口増設

結局現場に丸投げ！
～現在の駅業務の要員はまさに綱渡り～ 

に 

さ
ら
な
る
追
い
打
ち 

今月に入りようやく勉強会でこの話を聞きました。それ

まではなにも聞かされていません。テレビの報道やネット

のニュースで知りました。今、職場は本当に人が足りませ

ん。休日出勤をしていない月がほぼありません。勉強会で

はお盆前売りが始まる７月９日から窓口を増設。前売り期

間は２名、その後、９月３日までは１名、日勤者が増えます。 

今年２月、窓口が縮小されましたがその際の団体交渉で会

社は「ト列の状況を見て対応可能である。」と回答してい

る。臨時窓口を増設するならちゃんとそれに見合った要員

を現場に配置すべきだ！ 

 

大田営業統括センターの声 

 

６
月
４
日
、
JR
東
日
本
の
喜

勢
社
長
は
報
道
各
社
と
の
記
者

会
見
に
て
繁
忙
期
に
蒲
田
駅
を

含
め
た
15
駅
に
つ
い
て
混
雑
状

況
に
応
じ
て
閉
鎖
し
た
窓
口
を

復
活
さ
せ
る
と
発
表
し
た
。
し
か

し
、
対
象
の
蒲
田
駅
に
は
想
定
問

答
ど
こ
ろ
か
事
前
の
通
知
す
ら

無
く
、
ま
た
し
て
も
職
場
周
知
よ

り
報
道
が
先
行
す
る
「
寝
耳
に

水
」
の
事
態
で
あ
っ
た
。
営
業
職

場
で
は
矢
継
ぎ
早
の
施
策
実
施

に
よ
り
、
心
身
を
病
む
者
・
休
職

や
離
職
に
追
い
込
ま
れ
る
者
が

後
を
絶
た
ず
、
過
度
の
省
人
化
が

要
員
不
足
に
拍
車
を
か
け
て
い

る
。
「
ヒ
ト
を
起
点
と
し
た
価
値
・

サ
ー
ビ
ス
の
創
造
」
を
謳
う
の
で

あ
れ
ば
、
現
場
に
い
る
「
ヒ
ト
」
で

あ
る
お
客
さ
ま
や
社
員
の
声
に

耳
を
傾
け
、
現
状
改
善
に
向
け
た

策
を
取
る
べ
き
だ
。 

蒲田駅みどりの窓口の現状 

 


